



2021.06.23

VIE PRIVÉE

Pratiquement, entre 12 at 13 heures, je suis importuné par des démarcheurs me proposant : qui une isolation de grenier pour 1€, qui une formation à laquelle j'ai droit, qui une assurance complémentaire plus intéressante que la mienne, etc.

Lors de ces intrusions téléphoniques, toujours durant le déjeuner, j'ai d'abord été courtois, puis ferme mais encore courtois, enfin sans courtoisie.

Ce midi, j'étais de mauvais poil quand le téléphone a sonné. Une jeune femme s'est présentée, mandatée dit-elle par l'État, pour recenser l'état thermique de mon pavillon.

- *Je me présente, Mlle X, je viens vous parler de la valeur de votre pavillon liée à sa perméabilité thermique ; vous êtes bien propriétaire du lieu ?*
- Permettez- moi, Mademoiselle, au préalable, de vous poser une question ?
- *Mais oui, bien sûr !*
- Vos seins sont-ils en forme de pomme ou de poire ?
- *Mais, Monsieur, ça ne vous regarde pas !*
- Vous avez raison, ce sera aussi ma réponse.

Dans l'attente d'un nouvel appel, j'ai préparé une variante masculine, au cas où...

Zakrok's dit Géry